

国際ロータリー第2560地区
ガバナーテーマ

ロータリーの心で
友情を深めよう

高田ロータリークラブ
今年のスローガン

勇気と希望をもって、
煌めくロータリーを



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

第2560地区ガバナー 米山 忠俊

高田ロータリークラブ会長 山田 守

幹事 吉田 巧

広報・会報・雑誌委員会：

細野仁・山本 陽・大島 誠・林 泰成

第 16 回例会 11月 17日(金)

No.16

会長挨拶 ●山田 守



秋の全国火災予防運動が11月9日から15日まで実施されました。標語は「火を消して不安を消してつなぐ未来」です。令和4年の火災件数は36,375件で1日あたり100件になります。この内車両火災が3,414件で約10%になります。死者数は1,446人で1日4人です。原因別に見ると、タバコ、焚火、コンロ、放火、電気機器の順ですが、放火と放火の疑いを合わせると3,713件(10.2%)でトップになります。

放火の話ですが「ファイヤーボール」という小説があります。簡単に言いますと放火犯を警察が捕まえると言う話です。この犯人が、どういう手口でやるかと言いますと、まず鉋屑みたいな燃えやすい物を芯にして、その上を紙で包んで紐をつけます。紙で包んだボールを灯油に浸し、紐は水に漬けます。ボールに火を着けて紐を回して遠心力で飛ばします。ボールが可燃物に当たれば一挙に燃え上がります。くれぐれも真似をしないようにお願いします。



出席報告

出席率 100%

メイクアップ

高坂光一君 (11/16 越後春日山 RC 卓話)

委員会報告

親睦委員会：11月の会員お誕生日 各お祝い
職業奉仕委員会：移動例会(12/1 岩の原葡萄園)のご案内

国際奉仕委員会：国際大会及び第7分区ナイトについて

幹事報告

配布物：会報No.15
回覧物：高田駐屯地会報「妙高4号」
報告：11/24 祝日振替休日
12/1 移動例会 岩の原葡萄園
(18:10 デュオ集合 18:15 出発-21:00 帰着)

クラブ協議会 < 地区大会参加報告 >



◇山田会長

地区大会の前日に開催された「地区指導者育成セミナー」について報告させていただきます。この中でロータリー財団と米山奨学について講演がありました。ロータリー財団について、熊本在住の内科医永田壮一さんが講演され、「従来と変わりなく、ポリオ根絶に取り組んでいく。(10月現在10例)」、「ロータリー財団は他の慈善団体と比較して運営費が約10%と低い。」等と話されました。米山奨学については、

神戸在住の弁護士滝澤功治さんが講演され「ハラスメント(相手の意に反する行為により相手を不快にさせたり人間としての尊厳を傷つけたりする行為)の重要性」、「学友会の現状」、「奨学生に、なぜ中国人が多いのかの説明。」について話されました。

地区委員長の報告(掲載資料含む)では
会員増強

・54クラブの内会員10名以下が4クラブあり、女性会員ゼロが8クラブある。

・中条胎内クラブでは10年間で10名増となり女性比率も約20%になっている。
 社会奉仕
 ・社会奉仕活動についてHPやマスコミへの情報提供を行ってほしい。
 国際奉仕
 ・高田クラブのスリランカの支援が掲載。等の話がありました。



◇衛星クラブ 熊田会員
 11月5日(日) 燕三条地場産業振興センターにて行われた地区大会に参加いたしました。

個人的には高田ローターアクトクラブに在籍していた17年前に参加して以来2度目の参加でした。当時2006-2007年度は高田RACからは井部RA地区代表を輩出し、私はRA地区大会実行委員長を務めておりました。

三条北RC中條ガバナーのもと、地区新世代奉仕委員会遠藤委員長、地区RA委員会若山委員長、第7分区橋本アシスタントガバナー、高田RC大谷会長、澤井幹事はじめ皆さまには大変お世話になりました。今があるのもアクト活動を通じて皆さまからのご指導、そして頂戴したご縁に改めて感謝する次第です

さて大会午後の部で財団や米山奨学生、青少年交換学生、インターアクト、ロータアクト、ライラ研修生の活動報告を通じそれぞれが得た学びや経験を拝聴しました。高田RCにゆかりのある方々がそれぞれの場で闊達に行動する姿を眩しく感じました。時代は移れどロータリーの根幹である「青少年奉仕」の揺ぎ無さと必要性を再認識し、ロータアクターとして育った自分にとりまして、今地区大会を通じまさに温故知新となる機会をいただいたことに感謝申し上げます。

米山ガバナーのお人柄に触れ、大会のテーマである「笑いと学び、そして感動!」に包まれた温かい時間を過ごすことができました。



◇箕輪ロータリー財団委員長
 三条での地区大会開催と言うこともあり、地元色を全面に出され特別講演はお笑いの関田将人さん、懇親会前のアトラクションは佐藤ひらりさんのミニコンサートと「楽しい笑い」と「素晴らしい歌声」に包まれた、大会テーマ通りの

地区大会でした。



◇高橋直前会長
 皆さん、こんにちは
 私は、11月5日の本会議より参加しました。COVIDO-19の影響で今まで地区大会が制約されましたが、4年ぶりに規制にとらわれることのない地区大会でした。RI会長代理・ガバナーが言われていま

したが、平和とはなにかと、問いかけておられました。

ロシアによるウクライナ侵攻・イスラエルとハマスの戦争、世界中で紛争が起きています。RI会長代理が、会長のテーマは「世界に希望を生み出そう」、世界に希望を産み出す為に3つ重点項目を当て優先するとされています。

1. メンタルヘルスの優先では、ロータリーの中でそして世界で、思いやりの文化を広げる
2. 対話を通じた平和構築では、多くのプログラム、行事、活動にITなどを活用して、対話の促進・平和の構築
3. 女兒のエンパワメントでは、女兒の安定・健康・福祉・経済的安定により、自己決定を向上し、世界を変える力を備えた女性を育てる

3つの重点項目をあげ新たなロータリー活動の試みが始まっているとの報告がありました。また、会員増強とロータリー財団では、新会員の勧誘ではなく退会防止・寄付は奉仕を動かす燃料であると、言われていました。

記念講演では、大会テーマ「笑いと学び、そして感動!」を目指し芸人の関田将人・ホンマチカコのお二人で講演というより漫談でした、有意義で楽しい大会でしたがパブ椅子は辛い。

来年は長岡です、多くの皆さんと参加をしましょう。

◇グローバル奨学生竹下琴乃さん
 地区大会での活動報告(Web参加)



<お誕生日>

佐藤憲二君・高橋正彦君・佐藤 信君・吉田 巧君
 福田 聖君・佐藤勝則君・渡邊 隆君・箕輪賢一君

<ご結婚記念日>

吉田 巧君・西脇 薫君・佐藤憲二君・高坂光一君
 稲田善昭君・小柳勝司君・藤林陽三君・三井慶昭君
 霜村 浩君・渡邊茂雄君

